

Nota de Prensa

INIDE informa sobre la evolución del Índice de Precios de Materiales de Construcción (IPMC) en agosto de 2023

En agosto, el IPMC registró una variación mensual de 0.1 por ciento (1.2 % en agosto de 2022). En tanto, la variación acumulada fue de 6.3 por ciento (13.7 % a agosto de 2022), y la variación interanual resultó en 10.3 por ciento (16.6 % en agosto de 2022).

En los resultados del mes, la variación mensual del IPMC se debió principalmente a aumentos en los precios de los materiales en el capítulo de Cemento y derivados, los cuales registraron en promedio una variación de 0.3 por ciento y un aporte marginal de 0.10 puntos porcentuales (pp.); así como en materiales del capítulo de Electricidad e iluminación, que presentaron 0.3 por ciento de variación y 0.02 pp. de contribución marginal. Por su parte, el capítulo de Sanitarios y pisos registró una disminución de precios de 0.7 por ciento, la cual tuvo una incidencia negativa 0.01 pp. en la variación del agregado.

Managua, 12 de octubre de 2023.